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为什么你的个人征信报告上满满的都是贷后管理？

随便聊聊，贷后管理和招商小黑屋，看下图是微信好友转给木木：为什么没有在浦
发银行申请贷款，却要每月一次巡逻一样查信报呢？这么花的信报对自己征信是否
有影响？每月一次比较普遍的还有：工行、交通、花旗，木木咨询了一些银行人员
，希望对大家的困惑有所帮助

1、贷后管理属于中性查询，也就是查询对信报没有负面影响，贷款审批、信用卡
申请频繁才是负面征信查询

2、有些银行每季度会查询一下，像农行的提额也会查，特殊的也就是像上图一样
频繁查询（不知道银行如何抽这一批用户的，完成KPI数据吗...被查的也不必慌张，
银行只是把你做样本而已）

3、查询之后银行想得到什么数据呢？看你近期负债还款情况，如果不正常就按需
求给你推荐一些产品，比如账单分期呀，贷款呀..

4、不想被查：你可以致电银行反应这个情况，客服会帮你报备申请，可能从查询
样本中剔除了

昨日文章招商白金曲线方式，坑爹白上场好多人后台留言招商小黑屋哦，比如资产
按要求进件资质良好，但是怎么也下不了；比如1年多了，临时额度固定额度消失
匿迹了；比如再怎么用现金分期也没有提额...

其实黑屋也只是抽象一说，有些时候也是自己吓自己，不能提额就默认了黑屋，就
好似对自己无易的行就是野鸡行。其实被称作黑屋的是：无临时额度、无固定额度
、无取现额度、无账单分期、无现金分期...N无户才真正的黑屋，差不多1年

对于其他的，正常用卡：招商临时额度不像农行一样占用提额周期，招商临时可用
；消费类型要丰富、保持在60%上下，也就是说出账单之前保持招商此负债；那时
候10元风暴相信很多人有临时额度，招商还是偏向刷完额度出临时，但是套空对出
60%有影响，为此在账单日前可以还款一部分；大小金额结合就可以，多用卡，消
费类型要多！黑屋也一样，只能按上消费，或等大赦于你。

你有现金分期额度，想要提额也可以用之前写的方式：额度秒提，现金分期大法详
解：

PS：现金分期后提额到的额度＝已用额度＋现金分期额度（最高只能到6万）

但是需要注意的是！并不是毕业了就可以申请白金卡必下，额度也并不是必要条件
，那时候木木申请经典的时候额度才2.5万，为此毕业了或者有资质的可以去柜台尝
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试申请，看小小小小的运气了。

当然了达到申请白金的条件，那才是王道和底气，招商对于行内资产和看重，工资
代发、金葵花理财达标、车本钟爱，（问了一些理财经理房本只是做稍微辅助）。

还有的就是如何砸砖也办不下招商的，这才是老黑屋，银行内部人员也无法破，我
也不机道啊...有人破了可来分享可来分享
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